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Der vordere Bereich der Flex-Synchronmechanik ist als flexible Schwinge 
ausgebildet, welche als Federkraftspeicher beim Zurücklehnen wirkt. Die 
Mechanik erlaubt eine maximale Rückenlehnenneigung von 20° und ist in 
der 0°-Sitzposition arretierbar.

The front section of the Flex synchronous mechanism is designed as a 
flexible rocker, which acts as a spring force accumulator when the user 
reclines. The mechanism allows a maximum backrest tilt of 20° and can 
be locked in the 0° position.

Yanos Flex Design Drehstuhl mit neuer Flexmechanik  Swivel chair with new Flex mechanism

Paul Brooks Yanos ist ein vielseitiger Drehstuhl für die unterschiedlichsten Einsatzgebiete in der 
Arbeitswelt. Dank seiner elastischen Rückenbespannung und zahlreichen Einstellmög-
lichkeiten passt er sich individuellen Körperformen optimal an. 
Die neue Ausführung Yanos Flex verfügt über eine innovative Flex-Synchronmechanik 
mit automatischer Federkrafteinstellung. Sie erkennt das Körpergewicht, stellt die 
Federkraft automatisch auf den Nutzer ein und sorgt für gesundes, bewegtes Sitzen.

Yanos is a versatile swivel chair for a wide range of uses in the world of work.  
Thanks to its elastic mesh backrest and flexible adjustability, Yanos adapts perfectly 
to individual body shapes. 
The new Yanos Flex version features an innovative Flex synchronous mechanism with 
automatic spring force adjustment. It detects body weight, automatically adjusts the 
spring force to the user and ensures a healthy and mobile sitting position.



Der vordere Bereich der Flex-Synchronmechanik ist als flexible Schwinge 
ausgebildet, welche als Federkraftspeicher beim Zurücklehnen wirkt. Die 
Mechanik erlaubt eine maximale Rückenlehnenneigung von 20° und ist in 
der 0°-Sitzposition arretierbar.

The front section of the Flex synchronous mechanism is designed as a 
flexible rocker, which acts as a spring force accumulator when the user 
reclines. The mechanism allows a maximum backrest tilt of 20° and can 
be locked in the 0° position.





Kyra Flex Design Drehstuhl mit neuer Flexmechanik  Swivel chair with new Flex mechanism

Paul Brooks Auch der bewährte Drehstuhl Kyra mit Polsterrückenlehne ist ab sofort mit der neuen 
Flex-Synchronmechanik verfügbar. Das Design dieses Allroundmodells profitiert von 
der neuen Flex-Technologie. Die transparente Struktur der Mechanik lässt Kyra Flex 
leicht und beweglich aussehen. Dank zahlreicher Einstellmöglichkeiten passt sich 
das vielseitig einsetzbare und preislich attraktive Modell individuellen Körperformen 
optimal an.

The popular Kyra swivel chair with its upholstered backrest is now also available with 
the new Flex synchronous mechanism. The design of this all-round model benefits 
from the new Flex technology. The transparent structure of the mechanism lends Kyra 
Flex a light and mobile appearance. Thanks to a range of adjustment options, this 
versatile and attractively priced model adapts perfectly to individual body shapes.





Reflex ist einer der erfolgreichsten Girsberger Drehstühle – und dies seit vielen 
Jahren. Der Grund dafür ist sein Sitzkomfort. Durch das Zusammenspiel von Netz und 
Lamellen passt sich die Rückenlehne der individuellen Anatomie perfekt an und stützt 
den Rücken gezielt ab. Mit der neu erhältlichen Komfortausführung ist es gelungen, 
den Sitzkomfort dieses Stuhlmodells nochmals zu steigern. Sie beinhaltet eine neue 
Sitzpolsterausführung mit integriertem Taschenfederkern und eine neuartige Komfort-
Gasfeder, welche besonders weich federt.

Reflex has been one of Girsberger’s most successful swivel chairs for many years 
now, and this is down to the excellent seating comfort it offers. The chair’s combi-
nation of mesh and slats enables the backrest to adapt to the user’s anatomy while 
providing support for the back where needed. The new comfort version offers even 
more seating comfort with this model, incorporating a new seat upholstery design 
with an integrated pocket spring core and an innovative and extremely soft comfort 
gas spring. 

Reflex Komfort Design Drehstuhl  Swivel chair

Dieter Stierli Ausführung mit Netzrücken Ausführung mit Polsterrücken
Version with mesh back Version with upholstered 

back





Pablo Soft Design Einzelelemente  Individual elements

Orlandini Design Hocker  Stool Sessel  Lounge chair Zweisitzer  Two-seater

Pablo eignet sich speziell für die Einrichtung von Begegnungs- und Rückzugszonen  
im modernen Büro. Aufgrund seiner Modularität können Sitzlandschaften in nahezu 
jeder Form gebildet werden. In der neuen Ausführung „Soft“ verfügt Pablo über einen 
besonders weichen und komfortablen Polsteraufbau mit charakteristisch legerem 
Bezug und gezieltem Faltenwurf.

Pablo is ideal for furnishing meeting and quiet areas in modern offices. The modular 
system can be arranged to form virtually any seating configuration. With the new Soft 
version, Pablo offers especially soft and comfortable upholstery with its characteristic 
informal cover and folded details.



Pablo Soft ist ein skulptural anmutendes Polsterprogramm mit einer eigenwilligen und 
sympathischen Form. In der offenen Büroumgebung verleiht Pablo Soft dem Raum 
eine besonders wohnliche Note.

Pablo Soft is a range of sculptural upholstered furniture with a distinctive and pleasing 
shape. In the open office environment, Pablo Soft gives the space particularly homely 
feel.



Pablo Soft modulare Elemente  modular elements

Abschluss AL rechts Zwischenmodul Abschluss AL links Eckmodul positiv Eckmodul negativ
End module,  
armrest right

Middle module End module,  
armrest left

Positive corner 
module

Negative corner 
module

Die modularen Elemente können beliebig miteinander 
kombiniert werden. Konfigurationsbeispiele und einen 
2D-Planer finden Sie auf unserer Website.

The modular elements can be combined with each other 
as needed. Configuration examples and a 2D planner 
can be found on our website.
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Marel Stuhlprogramm  Chair collection Design  

Mathias Seiler Kufenstuhl Vierbeinstuhl Drehstuhl Drehstuhl mit Rollen Vierbeinstuhl mit
Skid-frame chair Four-legged chair Swivel chair Swivel chair  

with castors
Flachrohrgestell
Four-legged chair 
with flat tube frame

Marel ist ein vielseitiger Stuhl, der über eine bequeme, flexible Sitzschale und eine 
aufwendig wattierte, luxuriöse Polsterung verfügt. Charakteristisch sind die markanten 
Absteppungen und ein legerer Faltenwurf. Eine grosse Palette an Bezugsmaterialien 
steht zur Wahl. Neu ist Marel mit einem Flachrohrgestell verfügbar, das perfekt zum 
Gestell des Tischmodells Barra passt.

Marel is a versatile chair with a comfortable, flexible seat and lavishly padded, luxu-
rious upholstery. The striking ridges and slight folds are characteristic of this model, 
and there is a wide range of cover materials on offer. Marel is now available with a flat 
tube frame that perfectly matches the frame of the Barra table model.



CO2-neutral since 2015 
             — and committed to continued improvements
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Weitere Informationen finden Sie unter:
For more information, visit:
www.girsberger.com | mail@girsberger.com


